



EL INCENDIO LLEGÓ A 1,7 KILÓMETROS DE LA FRONTERA CON CHILE.

Hay inquietud regional por siniestro en Argentina

En un monitoreo permanente se encuentra la Conaf en la Región de Los Lagos en relación a un incendio forestal que ya ha consumido más de 3.396 hectáreas en la zona de El Bolsón, en la provincia argentina de Río Negro, y donde uno de sus focos se encuentra a una distancia de 1,7 kilómetros de la frontera con Chile.

Más de 400 combatientes y diversos medios aéreos se han desplegado en el vecino país para controlar el avance del fuego que ya ha dejado a mil personas evacuadas y 120 viviendas destruidas.

El director regional de la Corporación Nacional Forestal, Miguel Leiva, informó

que "hemos monitoreado desde mediados de enero este incendio que se ha expandido y está descontrolado. Empezó, digamos, la cola del incendio estaba muy cerca del límite, a 5 kilómetros y en alguna oportunidad estuvo a menos de 2 kilómetros, llegando a 1,7 kilómetros", sostuvo, aun cuando precisó que debido a que los vientos han circulado de oeste a este, el avance se ha producido hacia al interior de Argentina.

Un Cogrid preventivo estableció un plan de contingencia en caso que sea necesario evacuar vía aérea a 120 familias de Paso El León más cercanas al límite. ☺